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__________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: TOMADA DE PREÇO

_________________________________________________________
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE-RR

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 007/2011
COMUNICADO

PROCESSO: 057/2011
NATUREZA: Tomada de Preços nº 007/2011
OBJETO     :  Aquisição de computadores e impressoras para atender
a Secretaria de Administração desta casa.
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, através da Comissão
Permanente de Licitação, nos termos  da Lei 8.666/93, torna público
o julgamento das propostas de preço para conhecimento dos
interessados, informando que  a  proposta de preços da empresa
SOLUÇÃO SERVIÇOS E COMERCIO LTDA, CNPJ: 08.620.137/
0001-50 foi classificada; que a proposta de preços da empresa
RIZOLMAR A. DE OLIVEIRA, CNPJ nº 07.872.397/0001-50, foi
classificada; que a proposta  da empresa PEGASO REPRESENTAÇÕES
COMERCIAIS LTDA, CNPJ: 02.378.325/0001-38  foi classificada,
que a proposta da empresa CARPO INDÚSTRIA E COMERCIO LTDA,
CNPJ: 14.479.901/0001-12, foi classificada. Da análise das propostas
apresentadas constatou-se que a empresa SOLUÇÃO SERVIÇOS E
COMERCIO LTDA, CNPJ: 08.620.137/0001-50 apresentou o menor
preço, sagrando-se vencedora do presente certame. Vistas dos autos
franqueada aos interessados conforme art. 109, §5º da Lei 8.666/93.
Outras informações estão à disposição dos interessados em horário
normal de expediente neste Poder Legislativo.

Boa Vista-RR, em 24 de outubro de  2011.
Giselma Tonelli
Presidente/ CPL

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 643/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores DANIELLY

RODRIGUES DE MELO, Assistente Especial, MÁRIO
JUCIVALDO CUNHA DE ALMEIDA, Auxiliar Parl. V e NÉLIO
ALIOMAR ALVES PEREIRA, Assistente Parl. IV, para a cidade
de Recife-PE, no período de 25.10 a 03.11.2011, aonde os mesmos
irão participar de treinamentos no setor de almoxarifado da ALE-PE,
com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 24 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

SUPERITÊNDENCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA POR MEIO DA
RESOLUÇÃO  Nº 07/11.
Memo / nº 003/11
Da Comissão Especial Externa, Criada por Meio da
Resolução 07/11
À Gerente de Documentação Geral
Senhora Gerente,
Encaminhamos a Vossa Senhoria, Relatório da Audiência Pública
realizada pelos Membros da referida Comissão, na Vila Félix Pinto,
município de Cantá, no dia 04 de setembro de 2011, para ser publicado
extemporaneamente.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA
RESOLUÇÃO 07/11
RELATÓRIO DA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL
EXTERNA E DO GRUPO TÉCNICO, EM AUDIÊNCIA PÚBLICA
REALIZADA NA VILA FÉLIX PINTO MUNICÍPIO DE CANTÁ.

A Mesa Diretora da Assembléia Legislativa do Estado de
Roraima criou a Comissão Especial Externa, através da Resolução
07/11, para “através dos estudos técnicos realizados pelo Grupo,
constituído pela Resolução 04/11, analisar e emitir parecer sobre a
criação de novos Municípios no Estado de Roraima”. Composta pelos
Senhores Parlamentares: Erci de Moraes, Marcelo Natanael,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Flamarion Portela, Aurelina
Medeiros e Joaquim Ruiz.

No dia 04 de setembro de 2011, o Presidente da Comissão,
Deputado Erci de Moraes; o Vice-Presidente, Deputado Marcelo
Natanael; e o Relator, Deputado Coronel Chagas, juntamente com o
Grupo técnico responsável pela realização de estudos sobre
emancipação de novos Municípios no Estado de Roraima, os
servidores: Lindomar Peixoto Coutinho, Dr. Elias Augusto de Lima
Silva, Karen Sheila Rocha Silva Negreiros e Francisco Martinho Torres.

O Senhor Josemar do Carmo, Prefeito do município
do Cantá - Bom-dia a todos os presentes, Cumprimento a Mesa,
em nome do Deputado Erci de Moraes e a Deputada Aurelina.
Agradeço a presença de todos, ao doutor Francisco da Universidade
Federal. Hoje, Félix Pinto está participando da primeira Audiência
Pública, nesta localidade, para criação de um novo município em
nosso Estado, por isso, é importante a presença da população. Os
que estão aqui, não é um número expressivo, mas irão transmitir o
assunto que está sendo debatido nesta Audiência Pública. Sabemos
que a comunidade de Félix Pinto tem muitos evangélicos que estão
nas igreja fazendo suas orações e, se possível, aguardar mais uns 20
minutos para iniciar os trabalhos, por conta do horário dos cultos
evangélicos, para termos a presença do povo de Félix Pinto, pois
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estamos debatendo a criação de municípios em nosso Estado. O
primeiro passo já foi dado na sede do município, haverá outra
reunião na Vila União, quem vai explicar quando deverá ocorrer a
criação dos municípios é a Deputada Aurelina. Agradeço a presença
de todos, e Se quiserem aguardar os irmão evangélicos para
participarem desta Audiência, a decisão fica com o Doutor Erci.
Muito obrigado a todos.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Meu cordial
Bom-Dia a todos e a todas. Inicialmente, quero registrar a minha
satisfação, por estarmos aqui em pleno domingo, dando início a
uma atividade de cidadania, porque criação de municípios não chega
a ser um processo político. Esta é a segunda Audiência, tendo em
vista que já ocorreu a da sede. Essa é a primeira Audiência do
interior, depois haverá outras, dependendo das circunstância se for
necessário ou não. O nosso propósito, hoje, é dar conta desse
trabalho. Com relação à sugestão do Prefeito Josemar, não é preciso
interrompermos, neste momento, até porque já são 11h e até que
saiam os discursos vamos gastar mais uns 15 minutos que é o tempo
de chegar para os debates que vão enriquecer a reunião. Quero
saudar as autoridades, na pessoa do meu amigo Josemar que
demonstra compromisso e responsabilidade com a região que
pretende se emancipar, na condição de Prefeito do município do
Cantá. Também a Vice-Presidente da Assembleia, Deputada Aurelina
Medeiros, e aproveito para convidá-la para substituir o Relator
Deputado Chagas, e ela está por dentro do trabalho, devido à sua
experiência. Quero saudar o Presidente da Câmara Municipal, meu
companheiro Chiquinho; a Vereadora Sílvia; o Professor Edson, da
Universidade Federal,  vinculado à área de ciências rurais; o
Administrador, nosso amigo Toninho; o João do Trigo; o Anísio,
que está no exercício da Presidência do PPS, além de  empresário;
e demais empresários, lideranças, autoridades presentes, senhores
e senhoras. O motivo da presença da Assembleia não é outro senão
o de cumprir  seu papel de Poder Legislat ivo,  dentre outras
responsabilidades, como criação de novos municípios, mesmo
trabalhando em situação de relativa incerteza, uma vez que nenhum
dos Deputados pode dizer que vai ser criado o município, pois as
condições exigidas dependem, ainda de uma Lei que tramita na
Câmara Federal. Pelo que se sabe, está sendo impulsionado pela
Presidente Dilma, por meio de  um projeto em regime de urgência,
e encontra-se com a liderança da Câmara para ser votado. Ocorre,
que circulam, na Câmara, dois Projetos: Um de iniciativa dos
Deputados, inclusive, já foi aprovado no Senado; e outro de iniciativa
da Casa Civil da Presidência da República. Esses projetos tem
algumas diferenças, um mais e outro menos exigente. Esperamos,
nesta altura do campeonato, a votação no menor tempo possível,
pois é o que vai prevalecer. Estamos realizando estas reuniões de
acordo com as exigências contidas nos dois projetos. A Assembleia
Legislativa criou três Comissões Externas para fazer esse trabalho
respectivamente nas regiões sul, centro, que é a que nós fazemos
parte e a do norte. Em nosso caso, a Comissão é responsável pelos
trabalhos de criação de municípios em Bomfim, Cantá, Iracema e
Mucajaí. Pelos levantamentos iniciais, podemos dizer que há
possibilidade de criar, pelo menos, um município. Estamos fazendo
esse trabalho mesmo sem a aprovação da Lei Federal, porque, às
vezes, é melhor prevenir do que remediar. Um dos projetos diz que
o prazo é até 31 de dezembro para encaminhar para o TRE a
solicitação do Plebiscito. Se a lei não for aprovada em tempo para
realizar o Plebiscito, deixamos os trabalhos prontos para o momento
que for viabilizado, já ganhamos tempo. Mato Grosso já está com
56 possíveis municípios a serem criados, com documentação toda
regularizada, aguardando a aprovação da  lei para criar os municípios.
Vou nominar algumas pessoas,  tremendamente importantes para
esse processo, são os componentes da Comissão: Deputado Marcelo
Natanael, Vice-Presidente; Deputado Chagas, Relator; Deputado
Joaquim Ruiz, Flamarion, Aurelina, Dhiego Coelho e este que vos
fala, o Presidente. Todos foram convidados, exceto, por razões
outras,  não sabemos porque alguns não vieram, mas todos os 24
Deputados estão com firme propósito de criar municípios por
entenderem que todos só têm a ganhar, principal fator é a garantia
de mais recursos e, também, uma maneira de ocupar o nosso espaço.
Roraima é um Estado com espaço rarefeito, sua  população é de
450 mil habitantes. Se não tomarmos essas providências, vamos
acabar tendo apenas um lote urbano, e olhe lá! A César o que é de
César e a Roraima o que é de Roraima e a Deus o que é de Deus. Eu
deveria ter nominado, no início, os assessores das três Comissões.

O Grupo Técnico, que vai estar com os senhores e as senhoras, na
busca de apoio para que se coletem esses dados com maior rapidez,
cujo os membros são:  Karem Sheila, o Presidente Lindomar Peixoto,
que coordena o Grupo, Francisco Martinho Torres, representam
muito bem quanto ao assessoramento. Vou passar a palavra aos
integrantes da Mesa, começando pela Deputada Aurelina.

Deputada Aurelina Medeiros - Bom-dia a todos. Não vou
nominar ninguém, para não demorar muito. Bom está aqui falando
sobre a criação de municípios. Há pouco tempo que enfrentamos uma
briga, alguns que participaram, estão presentes aqui, quando tratamos
da criação do município do Cantá. Naquela momento, ninguém queria
porque achava inviável, por isso, o início do movimento, para trabalhar
na criação do município do Cantá foi muito difícil. Houve dois
Plebiscitos e, para aprovar, nós suamos. Agora, queremos dividir o
município, criar outros municípios. Em 2006, a Constituição dizia que
os Estados tinham autonomia para criar municípios. Nós íamos lá
levando informações e orientações necessárias para criar municípios
por exemplo, o número de habitantes,  eleitores, comércio e casas. A
nossa Lei facilitou a criação dos últimos municípios de Roraima.
Houve uma mudança, a nível Federal, tal que podemos dizer que
cortaram nossas asas. De repente, acharam que a Constituição tinha
que ser regulamentada, uma Lei Federal deveria ter os critérios para
criação de novos municípios. Naquele tempo, os municípios eram
criados até com 800 habitantes e, de repente, começaram a ser criados
muitos municípios. É essa Lei, que define os critérios, foi votada pelo
Senado e está na Câmara Federal. Existe, também uma outra lei, até
mais branda, porque a que veio do Congresso é rigorosa e estamos
aguardando que os Deputados federais votem essa lei. E só depois é que
poderemos criar municípios por não ser de responsabilidade só da
Assembleia. Estamos nos preparando para quando for aprovada a lei,
não nos pegue desprevenidos. Essa lei prevê que o município com
menos de dez mil habitantes, não pode ser dividido, porque o município
mãe e o que vai ser criado não pode ter menos de cinco mil. Pela
proposta da Presidente Dilma, chega a 4.800 habitantes. São vários
critérios a serem observados para criar novos municípios. Existe, em
Brasília, uma tendência a ser votada, devido à pressão dos Estados
grandes, então, a qualquer momento pode acontecer, é recomendável
que estejamos preparados e em especial, criar o município da Félix
Pinto que dependerá da decisão de vocês. Estamos colocando essa
situação para que, depois, as pessoas não digam que os Deputados
vieram aqui para criar municípios, e cadê os municípios. Todos os
Deputados são favoráveis à criação de municípios. Tomamos o exemplo
do Amapá, criado no mesmo tempo que o Estado de Roraima, já tem
22 municípios, enquanto nós somente 15. Por que que a gente tem
menos que os outros? A nossa população é pequena e para se criar
municípios precisa ter gente. Nós temos 450. 000 habitantes, número
que permite criar uns cinco ou seis municípios. Santa Maria do Boiaçu,
região isolada, não atende aos critérios da lei, também várias outras
localidades que não atendem  as exigências da lei. Estamos trabalhando
com os limites necessários para compor a população do novo
município. O processo inicia-se com um abaixo-assinado da população
da área a ser emancipada, endereçada ao Presidente da Assembléia,
com pelo menos 20% de eleitores da região. A equipe técnica, já está
buscando informações junto aos órgãos oficiais. Exemplo: Para se
criar um município, nós temos que ter informações do IBGE, TRE,
mas temos que depender da lei. De posse do abaixo-assinado, se
procederá o estudo de viabilidade, ou seja, o que a região tem. O Cantá
recebe, hoje, 1.0 de FPM, dinheiro do Governo Federal que vem dos
impostos. E cada município, de acordo com a população, recebe sua
contribuição. O município do Cantá não vai perder porque vai receber
o mínimo de FPM, que é 0.6, e o novo município também 0.6 que,
somados chega a 1.2, ou seja, vai haver um ganho para região. Feito
todo estudo de viabilidade, o Tribunal de Contas informará a
possibilidade ou não  de ser criado o novo município. O próximo passo
é o plebiscito, nos moldes de uma eleição com todas as seções
funcionando. O abaixo-assinado é realizado só com os moradores da
região, onde se pretende criar município. No plebiscito, votam todos
os eleitores do município do Cantá, o resultado deverá ter mais de 50
% de “sim” caso não atingir essa meta, só após dez anos pode  pensar
em criar município. Após o plebiscito, dependendo do resultado, a
Assembléia declara criado ou não o novo município. Só não podemos
é dizer para vocês se vai ser este ano ou no próximo mês. A espectativa
é que aconteça a qualquer momento. É aconselhável estarmos
preparados para não perder a oportunidade de criar o nosso município.
Temos que ocupar bem o nosso espaço, caso contrário, vem outro e
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carrega, como foi o caso de Raposa e Serra do Sol. Muito obrigado.
O Senhor Presidente Erci de Moraes - A Deputada Aurelina

foi prática e objetiva. Após a exposição do Deputado Marcelo, os
Vereadores farão suas saudações e seus questionamentos, pois considera-
se que a responsabilidade é de todos juntos com o Prefeito e os
Vereadores para motivar os habitantes desta região em favor da sua
transformação em município. Vou passar a palavra ao Deputado
Natanael, Vice-Presidente da Comissão.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael  -  Bom-dia a
todos. Agradeço a presença de todos. O motivo da presença da
Assembleia aqui, é tentar reunir esforços para construir, em um
futuro próximo, momentos felizes em que cada pai de família e
cada formador de opinião aqui presentes em um dia de domingo,
desejosos em participar de um evento importante como esse. A
presença do Prefeito atesta que é a favor, porque sabe da dificuldade
de administrar uma sede em função da distância. Não estaríamos
aqui se não fosse para oferecer algo em favor todos.  Os 24
Deputados são a favor da criação de novos municípios. Este
momento é muito importante, por isso, não tenham vergonha,
procurem o Francisco da equipe técnica,  para se inscrever ,
participar para tirar as dúvidas. Então vamos fazer a nossa parte.
Muito obrigado e contem com a gente.

O Senhor Presidente Erci de Moraes  -  É preciso
informar que hoje deve sair daqui uma comissão para coletar as
assinaturas. É uma exigência que está dentro dos requisitos, em
cada localidade deve ser criada uma comissão com essa finalidade.
Ao término da reunião, a comissão será formada para que vocês
possam trabalhar. Vamos iniciar a fase que permite a cada um dos
senhores questionar e tirar as dúvidas, caso tenham sobre assunto
relativo à criação de municípios. Passo a palavra ao Vereador
Chiquinho, Presidente da Câmara Municipal.

O Senhor Vereador Chiquinho  -  Bom-dia  a  todos.
Quero manifestar o meu otimismo de que esse objetivo vai ser
alcançado. Lembro-me da dificuldade para dividir Bonfim e Cantá,
mas hoje  es tamos sendo recompensados,  obt ivemos muitas
melhorias  por  meio dos  prefei tos  do município  do Cantá .
Queremos que seja dividido o município para que seja mais
desenvolvido.  Estamos f i rmes no propósi to  de cr iação de
municípios. Muito obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra o
Vereador Severino.

O Senhor Vereador Severino  -  Bom-dia a  todos.  O
município do Cantá está passando por um momento importante
para se desenvolver, e a intenção da criação de um novo município
significa progresso em todas as áreas que beneficiará sua população.
Na época em que Cantá foi emancipado, não havia  estrutura
como Félix Pinto apresenta para atender os critérios de  criação,
portanto, é o forte motivo para que a população participe mais
desse processo. Obrigado a todos.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Gostaria de comunicar
a presença de uma autoridade bastante imotante para a região, Joana Cristina
Pereira da Costa, Vice-Prefeita. Agora vai falar a Vereadora Sílvia.

A Senhora Vereadora Sílvia - Bom-dia a todos. Agradeço
a presença de todos os Deputados que compõem a Comissão. É um
momento importante para o nosso município. Embora o  município
do Cantá vá perder área geográfica, em compensação a região
ganha mais um município. Estamos na fase de coleta de  assinaturas,
já conseguimos 400 assinaturas, vamos conseguir 1000 assinaturas.
Bom-dia.

O Senhor Presidente Erci de Moraes -  Dando
prosseguimento, passo a palavra à vereadora Cláudia.

A Senhora Vereadora Cláudia  - Bom-dia a todos, em
nome do Presidente da Comissão, Deputado Erci de Moraes. Todo
posicionamento político influencia muito a nossa vida. Eu acredito
na participação coletiva, por isso, divulgamos esta reunião. A
emancipação é um acontecimento necessário que propiciará o
desenvolvimento desta região, se concretizado, a população será
contemplada com esse ideal. Toda iniciativa tem os prós e os
contras, por isso, eu aproveito e deixo meu questionamento. Sou
da área de educação, já conversei com vários educadores concursados
de outras áreas. Não sei se a Deputada Aurelina ou o doutor Lindomar
que pode esclarecer a minha dúvida, mas quero saber como fica a
questão dos funcionários já concursados pelo município do Cantá,
quando for feito a divisão? Outra pergunta é quanto à questão do
marco geográfico, ou seja, os limites do novo município. Eu vejo

mais pontos favoráveis para criação de municípios, pois com a
emancipação , vamos promover a transformação no município
com a implantação dos órgãos que fazem parte da administração
do município. Infelizmente, hoje a maioria dos moradores de Félix
Pinto tem dificuldade em se qualificar em função da distância para
Boa Vista. Temos que qualificar as pessoas do nosso município para
evitar a vinda de pessoas de fora, que ocuparão o lugar dos que aqui
moram. Gostaria de pedir para as pessoas que comprem essa briga
pela emancipação. Obrigada, bom-dia.

O Senhor Presidente Erci de Moraes  -  A Deputada
Aurelina responde.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros  - Já fomos
questionados na Audiência Pública do Cantá com relação aos limites do
novo município, e notamos a ansiedade do pessoal da Vila Central.
Posteriormente, traremos os mapas com detalhes, pois, no momento
estamos dependendo de informações de outras instituições para viabilizar
o município. Cantá tem 20 Vilas. Agora, criaremos um município,
depois mais municípios serão criados, como fazem os grandes estados,
até porque o Cantá conta com a participação das comunidades indígenas.
Com relação à preocupação da Vereadora Cláudia relacionada com a
qualificação e criação do município, temos mais oportunidades e uma
maior estrutura de qualificação profissional. A questão dos funcionários
concursados, que vão poder fazer opção pelo município mãe, ou serem
absorvidos pelo novo município. Muito obrigada.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Está inscrita a
Senhora Mirtes a quem passo a palavra Peço que fale ao microfone
para ficar gravada a participação de cada um.

A Senhora Mirtes - Eu só quero fazer uma pergunta para o
Deputado. Se a nossa Vila passar a município, teremos hospital? É
porque quando necessitamos de médicos, quem precisa de um
atendimento tem que ir para cidade. Obrigada.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael - Respondendo a
sua pergunta, toda estrutura que o Cantá tem hoje, vocês também
terão. Aqui vai ser a sede, com toda estrutura necessária.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra
a Senhora Luzete.

A Senhora Luzete - Estou surpresa, por haver tão poucas
pessoas se manifestando, em um momento tão importante para nós.
Aqui em Félix Pinto, deveríamos priorizar este momento tão
significativo para nós. Eu só gostaria de reforçar a questão Levantada
pela Vereadora com relação o profissionalismo, que, de fato, precisamos
de pessoas capacitadas. Em Félix Pinto existem  pessoas que podem
ser aproveitados, através de de capacitação para trabalhar aqui, sem
menosprezar as pessoas que vem de fora. Como ainda Vila, não há
registro de violência mas precisamos nos preocupar porque ao ser
transformada em município acontecerão transformações, ao instalar
Segurança, Saúde e Educação. Precisamos nos unir para enfrentar a
nova realidade, enfim  momento tão importante para nossa região.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Eu tomei a
liberdade de inscrever alguém, já que ninguém está se inscrevendo.
Com a palavra o João do Trigo.

O Senhor João do trigo  - Quero cumprimentar o
Presidente da Comissão, Doutor Erci de Moraes, e as demais
Autoridades presentes, senhoras e senhores. Em primeiro lugar
agradeço a Deus por este momento importante que trata de criação
do município de Félix Pinto e adjacências. Não quero criticar, mas
parabenizar a Assembleia que está dando todo suporte para
emancipação. Sei que houve divulgação sobre a realização deste
evento, mas o interesse maior é da população. Quando for realizado
o Plebiscito, toda região do município do Cantá vai votar e teremos
que ter 51% de votos aprovando a emancipação. Percebo interesse
desta região, mas há pessoas que são contra. E para reverter essa
situação, e necessário que haja divulgação e a conscientização em
todo município, por meio das lideranças, que serão o pota-voz do
novo município, para que no resultado do  Plebiscito tenhamos um
“sim”. As pessoas que discordavam da criação do município do Cantá,
estão acompanhando, hoje, o desenvolvimento do Cantá. Naquela
época tínhamos três projetos de assentamentos. Hoje nós temos
treze. Pessoas moradoras locais vão receber um município sem
problemas financeiros, considerado fator fundamental para se
desenvolver. Então, vamos vestir a camisa e convencer aquele que
acha inviável. Agradeço o  apoio do Prefeito, e obrigado pela
oportunidade.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra o
professor Marco Antônio.
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O Professor Marco Antonio - Bom-dia a todos. Vou iniciar
com uma frase de Oscar Nye Maier que disse o seguinte: “O
fundamental é reconhecer que a vida é justa e que somente dando as
mãos como irmãos, é que poderemos viver melhor”. Quero dizer
que o momento de darmos as mão é agora para entendermos o
processo de emancipação, e vivenciá-lo. Eu gostarias de saber  mais
especificamente sobre os limites do novo município, e se já existe
um quantitativo da população e número de eleitores. Nós fizemos
um trabalho em 2008 denominado Censo Demográfico Félix Pinto,
e pecamos porque foi só para esta comunidade para apresentar na
Feira de Ciência do Estado o que não foi possível em função de um
problema técnico. Existem pessoas que são munícipes de Caracaraí
e outros mais distantes que têm dificuldades de locomoção e
assistência por parte do poder público. Obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Obrigado, professor.
Prosseguindo, vamos ouvi o Senhor Toninho, Administrador da região.

O Senhor Toninho - Boa-tarde a todos. Quero agradecer a
presença de todas as autoridades e ao povo da minha comunidade.
Quero dizer que não existe mais participantes na reunião, porque o
horário foi impróprio em função das seis igrejas que temos, e neste
momento as pessoas estão nos cultos mas o que eu poder fazer podem
contar para qualquer assunto eu estou pronto para ajudar. Muito obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra,
Pirica, uma liderança local e pioneiro da Félix Pinto.

O Senhor Pirica - Bom-dia a todos. Quero cumprimentar
todas as autoridades presentes. Quero dizer que a Deputada Aurelina
contribuiu bastante com essa região, e nuca me negou recurso
quando precisei. Para se criar municípios não é fácil, mas criamos
o município  do Cantá ,  e  acabamos com o sofr imento de
dependência de Bonfim. A criação de município é sinônimo de
progresso. Então, este é o momento de trabalhar a questão de
criação do novo município. Temos que parar com esse problema
que é morar no Baruana e resolver problema lá em Alto Alegre.
Não tem mais gente aqui nessa reunião, porque faltou união, o
corpo a corpo. Vamos divulgar na rádio, televisão e carro de som,
como foi feito no Cantá, orientar as pessoas sobre a criação de
municípios. Eu peço a cada um que procure esclarecer para aqueles
que não sabem o que significa plebiscito e explicar para não
ficarmos para trás. Muito obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Passo a palavra ao
irmão Florêncio.

O Senhor Florêncio - Boa-tarde a todas as autoridades. Eu
quero fazer uma pergunta com relação aos limites geográficos do
novo município, o que já foi feito. Com relação à divulgação, foi
colocado carro de som e eu sai de rua em rua avisando sobre a reunião.
A presença não é maior, talvez porque não estão conscientes do que
significa uma reunião como esta. A criação de um novo município é de
grande importância, para diminuir a  nossa dificuldade. Vamos
conscientizar o povo para que na próxima reunião tenha mais gente
participando. Sem luta não teremos vitória, eu quero fazer parte da
comissão dentro da Félix Pinto. Temos que participar para quando for
emancipado Félix Pinto, possamos dizer que valeu todo esforço e
trabalho. Que Deus abençoe a todos.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Passo a palavra ao
senhor Adonias.

O Senhor Adonias  -  Quero cumprimentar todos os
membros da Comissão neste dia especial como marco histórico
para nossa comunidade. Em nome da Deputada Aurelina, quero
cumprimentar todos as pessoas presentes.  Hoje temos a
oportunidade de contribuir com este evento, apoiar, em nome da
liderança da igreja, pastor Antônio. Temos mais de quinze igrejas
distribuídas pelas vilas e vicinais. Entendemos que, com a criação
de municípios, haverá estrutura em todas as áreas. Eu estou aqui há
doze anos esperando por esse momento, se depender do nosso
apoio, nós iremos vestir a camisa, para que esse objetivo seja
alcançado e que Deus continue abençoando a cada um. Obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra o
senhor Francimar, líder da vicinal 10, o nosso amigo França.

O Senhor Francimar - Boa-tarde a todos. Quero saudar a
todos em nome do Deputado Erci de Moraes. Talvez, a falta de mais
pessoas nesta reunião, tem a ver com a falta de conhecimento e do que
significa criação de municípios. É por meio da política que se impulsiona
o desenvolvimento. E para que isso ocorra precisamos da criação do
município de Félix Pinto. Observa-se que, após criado o município do
Cantá, houve melhora, e não será diferente com Félix Pinto. É preciso

levar o conhecimento para cada cidadão a importância e a finalidade
do processo de criação de municípios e, quando for aprovada a lei no
Congresso, já estaremos preparados para criar o município de Félix
Pinto. Meu muito obrigado.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Com a palavra a
Vereadora Cláudia que esqueceu de fazer uma pergunta.

A Senhora Vereadora Cláudia - Desculpe, mas gostaria de
fazer outra pergunta para o Doutor Lindomar. No final da Vicinal 09,
temos uma Vila e dois Censo para mesma Vila, onde um diz que a Vila
pertence ao Cantá, e o outro diz que não. Não sabemos qual o
verdadeiro, quero informação quanto essa questão.

O Senhor Lindomar Peixoto - Boa-tarde a todos. Vereadora,
na verdade, nós temos certa dificuldade com relação a essa questão.
No mapa, por exemplo, diz que Vila Caxias pertence a Caracaraí.
Precisamos maiores informação do IBGE e do TRE. Já enviamos
ofício, estamos aguardando resposta e, assim que tivermos com os
dados em mãos, iremos trabalhar com dados oficiais.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - A Deputada Aurelina
responderá os questionamentos.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros - Vamos tentar
responder. É necessário ter mil assinaturas. Depois da reunião vocês
se reunirão para formar a comissão que vai trabalhar na coleta de
assinaturas. A Vereadora Sílvia já conseguiu 400 assinaturas. A ajuda
do Pastor é importante, que, durante as reuniões na igreja, deixará
as fichas para serem preenchidas,  quem quiser ajudar também será
bem-vindo. Quem quiser compor a comissão é só falar com a nossa
equipe que vai ajudar. Outra questão é relacionada aos limites. Os
limites do município do Cantá é o Rio Barauana. Todos os limites
são definidos em lei, e o que estiver fora dos limites não faz parte
do Cantá. Quando nós tivermos as respostas dos órgãos oficiais,
iremos discutir com vocês em uma grande reunião. Nós estamos
tentando criar o município de Novo Paraíso para facilitar o acesso
aos moradores da 432. Hoje, temos certeza que podemos criar
Nova Colina, Apiaú, Félix Pinto, São Francisco e Novo Paraíso.
Não é fácil em razão do número de habitantes que é insuficiente.
No plebiscito nós temos que ter 50% dos votos favoráveis. É uma
eleição difícil. A política é importante e vai decidir a vida de todos
vocês. Por isso, a não participação das pessoas significa a eleição
de quem não quer nada com a vida, de quem só tem interesses
particulares. Temos que nos unir para eleger pessoas interessadas e
dispostas  para melhor representar o povo para não deixar nas mão
de quem não quer nada. Espero ter respondido. Pedimos o empenho
da Comissão, na próxima oportunidade, juntos, vamos definir os
limites, e voltar aqui. Obrigada a vocês.

O Senhor Presidente Erci de Moraes - Falta apenas apenas
para atingir os objetivos da reunião é uma discussão rápida com a
organização do Grupo Técnico para poder colher as assinaturas.
Apresento uma proposta: O Presidente do Grupo Técnico vai ajudar
na formação da comissão, vai coordenar essa parte junto com os
Vereadores e as lideranças locais que são as pessoas chaves para iniciar
os trabalhos da comissão. Muito obrigado a todos.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão

________________________________________________________
OUTRAS PUBLICAÇÕES - RECEBIDOS DA PRESIDÊNCIA

__________________________________________________________
“BRASIL DO CABURAÍ AO CAUÍ”

PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA URBANA E TRÂNSITO

Gabinete do Secretário
OFICIO Nº 815/2011/SMST
Boa Vista - RR, 18 de outubro de 2011
A Sua Excelência o Senhor
DEP. EST. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente da Assembléia Legislativa
Excelentíssimo Senhor Presidente,
Com os meus cumpriremos, sirvo-me do presente para em resposta
ao Ofício nº 00264 GAB PRES/ALE encaminhar a Vossa
Excelência o Parecer Técnico nº 335/2011 do Departamento de
Engenharia - DET da Superintendência Municipal de Trânsito -
SMT RAN. para vosso conhecimento.
Respeitosamente,

Frankembergen Galvão da Costa
Secretário Municipal de Segurança Urbana e Trânsito
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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA URBANA E

TRÂNSITO
SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE TRÂNSITO

Parecer Técnico n°. 335/2011
Do: DET – Departamento de Engenharia de Trânsito
Ao: Superintendente da SMTRAN
Referência: Ofício n°. 0264/2011 – Assembléia Legislativa do
Estado de Roraima.
Assunto: Estacionamento.
Senhor Superintendente,
Atendendo a solici tação feita pelo Oficio n°.  0264/2011 –
Assembléia Legislativa do Estado de Roraima, representado pelo

Senhor Francisco de Sales Guerra Neto (Presidente da Assembléia
Legislativa) que vem solicitar liberação do canteiro central para
es tac ionamento  dos veículos dos servidores e visi tantes da
Assembléia Legislativa, na Avenida Nossa Senhora da Consolata,
Avenida Ville Roy e Rua Coronel Pinto,  bairro Centro,  este
Departamento de Engenharia após análise da solicitação, informa
que:
Consta em nossos arquivos tal solicitação e foi acrescentado ao
monograma de serviços deste Departamento.
É o Parecer deste Departamento.

Boa Vista - RR, 13 de Outubro de 2011.
Antonio Jucá de Araújo

Diretor do Departamento de Engenharia de Trânsito
CRER-RR 0’08883030


